

生徒会会長挨拶

こんにちは、生徒会会長の電子科3年、角田大杜です。皆さん、新年度が始まりました。私達、生徒会執行部は学校生活をより充実したものにするため、日々活動しています。新年度が始まり、約1ヶ月が経過しました。

1年生の皆さん！学校生活には慣れましたか？また、校内での各実習室への行き方は覚えられましたか？

2年生の皆さんは、今年は修学旅行がありますね！

精一杯楽しめるように日々の勉強も頑張ってください！

3年生の皆さんは、自分の進路実現に向けて頑張ってください！

これから、『安心して気持ちよく登校し、1日を笑顔で過ごし、満足して下校する』を目標に、更に良い学校を創っていきますので、これから1年間よろしく願います！

意見箱設置しました！

生徒会執行部では、意見箱を3階生徒会室前と、1階多目的ホールに設置しています。些細なことでも大丈夫ですので、ご意見やご要望があれば、まずは聞かせてください。返答は多目的ホールの意見箱前に随時掲示する予定です。意見箱は学期ごとに一定期間設置します。

意見や要望があっても、

行動しないことには何も始まりません。

ぜひ投函してみてください。

新任教職員紹介

○質問内容

1. 学生時代にハマっていたこと
2. 好きな曲や歌手
3. 先生を志した理由・きっかけ
4. 全校生徒へアドバイスを一言！

●校長 津島 節 先生

1. ギター(途中で挫折しましたが...)
2. 中島みゆき/「糸」
3. 両親ともに教員で、そのような家庭環境の中で育ったのがきっかけかな？
4. 自分を大事にして、自分らしく高校生を送ってください

●教頭 木谷 有紀子 先生

1. 部活が合唱部だったので、毎日歌っていました。また、読書が好きなので、一日一冊を自分のノルマにしていました。
2. SMAP/「オリジナル・スマイル」
3. 自分が好きな音楽を通して、生徒の視野を広げたいと思います。
4. 大きなことでも小さなことでもいいので、一日に一つ何かを知ったり、身につけたら、一年で365個、三年間で1000個以上の新しい知識が身につきます。しかし、まずは健康第一！

●機械科 其田 卓総 先生

1. 卓球と麻雀とビリヤード
2. 洋楽(ジャンルはAOR)
3. 大学で工業高校出身者と出会い、一緒に単位を取りました。
4. 毎日、自分の全力を出す習慣をつけましょう。限界が高まりますよ。

●情報技術科 佐藤 正広 先生

1. 自動車いじり
2. Uru, JUJU, MISIA
3. 安定した収入を得られるから。
4. 毎日元気に学校に来なさい！

●電子科 山田 寿文 先生

1. 高校時代は手塚治虫のマンガにハマっていました。アニメはVガンダム、紅の豚を見ました。ゲームはドラクエ5でした。
2. 大学時代からは、バイクにのめり込みました。最近は「緑黄色社会」と「新しい学校のリーダーズ」を聴いています。
3. 工業高校・工業大学と工業をメインに勉強しながらオマケで工業の先生の免許を取れたので、勢いで先生の試験を受けたら、なんとか採用になりました。
4. 趣味(遊び)も勉強も全力でやっていると自然に結果が出ますよ。

●電気科 小笠原 聡 先生

1. バスケ、スニーカー収集
2. WANIMA/ともに
3. 高校時代のバスケの遠征
4. 元気があればなんでもできる！

●建築科 菅原 大智 先生

1. 部活動！テニス部でした。
2. サンボマスター
3. 小学校5、6年生の時の担任
4. 一生懸命！

●建築科 杉谷 浩 先生

1. 海釣りです。
2. 河島英五さん
3. 安定していると思ったからです。
4. 元気に楽しく一緒に学びましょう。よろしく願います。

●地歴公民科 蕨谷 大輔 先生

1. RPGゲーム。(ドラクエやFFシリーズ)
2. 特にこれといって固定した歌手はいませんが、アニソンをよく聴きます。
3. 中学のバスケットボール部顧問(社会科)の先生に憧れて。
4. 失敗を恐れず、何事にもチャレンジしていきましょう！

●数学科 本道 孝史 先生

1. 読書(ミステリー系)
2. Lisa/Thousand Enemies
3. 数学の面白さを広めるため。
4. 何かありましたら、1階生徒指導室でお待ちしております。

●事務部 沼田 雅樹 さん

1. 一人旅が好きで、青春18きっぷなどを利用して旅行していました。
2. 椎名林檎、東京事変、宇多田ヒカルなど
3. 三月まで病院の事務として働いていました。医療機関でのお仕事に興味がある方には少しですがアドバイスできるかもしれません。宜しくお願いします。

対面式

4/9(火) 新入生と在校生の「対面式」を行いました。学校行事や学科の特色などについて1年生に紹介をしました。



▲生徒会会長あいさつ



▲新入生代表あいさつ



部活動紹介

4 / 9 (火)
新入生に向けて「部活動紹介」を行いました。
運動部・文化部・工業クラブそれぞれでしっかりとアピールしていました。未加入の人は今から考えてみてはどうでしょうか？

交通安全教室



4 / 16 (火)
「交通安全教室」が開かれました。みなさんの自転車の運転マナーは大丈夫ですか？「加害者」にも「被害者」にもならぬよう、今一度振り返り、安全運転を心掛けましょう。

携帯電話マナー教室



4 / 23 (火)
「携帯電話マナー教室」が開かれました。みなさんはネットリテラシーについて深く考えていますか？安易な考えで載せてしまった写真や動画、書き込みがきっかけでSNSトラブルに発展しないように、投稿する前に一度冷静に考え、適切な内容ではないか、相手を思いやる気持ちを持ちましょう。

生徒総会・いじめ防止生徒集会



4 / 30 (火)
「生徒総会」が開かれ、昨年度の事業報告や会計報告、今年度の活動計画や予算案など、生徒みなさんの学校生活に関わる事案について協議しました。また、みなさんから寄せられたご意見についての答弁も生徒会会長から行われました。



生徒総会終了後には、「いじめ防止生徒集会」が開かれ、生徒会会長を講師として、いじめについて共通認識を得るための講話が行われました。

【編集担当】
中川千隼
赤平大和